¡SUSCRÍBETE! Disfruta de EL COMERCIO on+ por solo 6,95€/mes

## La petición de Langreo y San Martín para acceder a fondos Leader no se estudiará hasta 2023

«Si ahora no toca, lo respetamos, pero estamos aquí. El 80% del territorio langreano es rural, que se nos tenga en cuenta», dice la alcaldesa



José Ramón Diéguez, Francisco Torre, Carmen Arbesú, Luis Miguel González de Ávila, Marcelino Martínez y María Jesús Alonso. / M. VARELA

## M. VARELA

Jueves, 4 noviembre 2021, 01:49

La petición de los municipios de Langreo y San Martín del Rey Aurelio para que algunas de sus parroquias rurales puedan acceder a los fondos europeos Leader deberá seguir esperando. Previsiblemente no será hasta al menos 2023 ó 2024 cuando se comience a analizar esta posibilidad.

«Déjennos terminar el actual periodo y presentar los resultados para confirmar que el mundo rural está vivo y poder optar a una subvención similar a la actual, y luego veremos como se articula la posible entrada de una parte de estas ciudades. Es un tema que se debe discutir en el seno de los diferentes grupos de desarrollo rural de Asturias», puntualizaba ayer Luis Miguel González de Ávila, gerente de la Red Asturiana de Desarrollo Rural, durante la presentación de al campaña 'Soy rural, soy Leader' que se verá en los paneles publicitarios de Langreo, al igual que lo hará en el resto de las grandes ciudades asturianas. Rebustiello fue claro : «Ahora no toca; además no hay fondos, el dinero ya está destinado para ser gestionado por los once grupos actuales».

PUBLICIDAD

Thanks for watching!

El presidente del grupo de desarrollo del Alto Nalón, que engloba los concejos de Laviana, Sobrescobio y Caso, Marcelino Martínez, puntualizaba ayer que «la inclusión de Langreo y San Martín estará sobre la mesa cuando llegue el momento y se hablará del tema. Igual es más conveniente hacer un nuevo grupo, ojalá pueda conseguirse más financiación». El también regidor de Sobrescobio añadía que no ve mal que se cree otro grupo «para atender a las necesidades de las zonas rurales de las grandes ciudades que pidan acceder a estos fondos europeos». Algo que no coincide con la idea que apoya González de Ávila: «Ya somos once grupos en Asturias, estamos bien representados».

Declaraciones que se realizaban minutos después de reunirse con la alcaldesa langreana, Carmen Arbesú, que había aprovechado el encuentro para recordarles la petición de su concejo para poder optar a estos fondos europeos. En este sentido la regidora destacaba que «Langreo puede ser considerada una ciudad mediana, pero el 80% de nuestro territorio es rural, nosotros es evidente que queremos que se nos vaya teniendo en cuenta, si ahora no toca lo respetamos, pero estamos aquí. Langreo puede encajar en las expectativas del mundo rural e insistiremos en ello». «Nosotros queremos estar en la línea de entrada para cuando podamos entrar, no perder tiempo», apostilló.